



Association pour la santé environnementale du Québec
Environmental Health Association of Québec

ECO-JOURNAL

Mai 2024

Nouvelles de l'ASEQ-EHAQ

Message pour le mois de mai 2024

Le mois de mai revêt une grande importance pour la sensibilité chimique multiple (SCM), car il est l'occasion de sensibiliser les gens, de leur donner les moyens d'agir, de plaider en faveur d'un changement de politique, d'éduquer le public et de promouvoir l'accessibilité de l'environnement. Grâce à des efforts et à des initiatives collectives, le mois de mai devient une lueur d'espoir et de solidarité pour les personnes touchées par la SCM, suscitant des changements positifs et favorisant une société plus inclusive et plus compréhensive.

Chers membres et amis

Nous sommes ravis de vous présenter la [page web du mois de mai](#) consacrée à la sensibilité chimique multiple. Sur cette page, vous trouverez un [message sur l'illumination au Canada pour le 12 mai](#), ainsi qu'[une liste de lieux emblématiques](#) du Canada qui s'illumineront pour le 12 mai.

Comment participer ?

- Si vous habitez près de ces zones, prenez une photo et envoyez-la nous.
- Il n'est pas trop tard non plus pour envoyer [notre message](#) aux bâtiments qui s'illuminent autour de vous.

En outre, amusons-nous un peu ! Participez à l'illumination ! Rejoignez la campagne **Brillez & Partagez**



514-332-4320



bureau@aseq-ehaq.ca
office@aseq-ehaq.ca



- Décorez votre espace avec des lumières vertes et jaunes pour montrer votre solidarité avec la SCM pendant le mois de mai.
- Vous pouvez aussi placer des objets verts et jaunes ensemble – Vous pouvez utiliser du papier, du tissu ou même vos vêtements !
- **Prenez une photo de votre affichage lumineux ou autre.**
- Envoyez-nous un courriel à l'adresse suivante : bureau@aseq-ehaq.ca

Gagnez un cadeau de gratitude

- Les cinq premiers participants à partager leurs lumières ou autres présentations recevront une carte-cadeau spéciale en guise de remerciement.

Baignons nos communautés dans des couleurs qui représentent la force et la résilience des personnes touchées par la SCM. Nous sommes impatients de voir vos photos ! Nous utiliserons également les images dans le cadre de nos activités de sensibilisation sur les médias sociaux.

Nous avons prévu des événements passionnants pour le mois de mai et nous espérons que vous vous joindrez à nous. Vous pouvez consulter ces événements sur notre site web [en cliquant ici](#).

Nous vous souhaitons un excellent mois de mai et, comme toujours, nous vous adressons nos vœux de bonne santé.

Nous vous présentons nos meilleures salutations,

Rohini Peris, présidente et cheffe de la direction

Michel Gaudet, directeur exécutif